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Gosia: Aneeka... Sag uns bitte, warum die Außerirdischen Menschen entführen! Es gibt 
viele Fälle. Was passiert mit diesen Menschen? Sie sind an Bord von Schiffen, und es 
gibt Dinge, die ihnen angetan werden.

Anéeka: Es gibt keinen einzigen Grund. Es gibt unzählige, und es ist einfach unmöglich, 
alle Gründe zu kennen, nur die Haupt- oder wiederkehrenden. Obwohl alle Rassen 
potentiell entführen können, sind die Hauptentführer die kleinen Grauen. Sie sind als 
Gärtner bekannt, und der Garten ist die Biologie eines Planeten.

An einem Ort mit langsamer, geringer Dichte, was man 3D nennen würde, dauert es 
eine Weile, bis die Biologie das Seelensignal reflektiert oder als Reflexion kopiert. Diese 
Wesen entführen also bestimmte Menschen, um genetische Veränderungen 
vorzunehmen oder eine Evolution zu beschleunigen, auch um sie von irgendeiner 
Krankheit zu heilen, die ihren Lebensplan beeinträchtigen könnte. Erinnert euch daran, 
dass jeder Mensch mit einem bestimmten Lebensplan in ein Leben eintritt. Sie heilen 
Krebs oder beheben Autoimmunprobleme, oder was auch immer in ihrer Macht steht.

Oft wird bei entführten Menschen das Koma herbeigeführt und sie befinden sich tage-
oder wochenlang, wenn nicht länger, in einer medizinischen Kapsel und werden dann 
mit einem Zeitsprung etwa 10 Minuten nach der Entführung in derselben Nacht 
zurückgebracht, zum Beispiel.

Die Menschen berichten von einer Menge Angst und einer Menge Schroffheit in dem, 
was die Grauen ihnen antun, aber das liegt vor allem daran, dass sie kein Taktgefühl 
haben, und sie entführen einfach, sie tun alles, was sie den Menschen antun müssen, 
sie bringen sie an ihren Ursprungsort zurück, und sie gehen noch, um weitere zu 
entführen. Sie haben weder die Zeit noch das Verständnis, um vorsichtig, taktvoll oder 
nett zu sein. Sie nehmen die Menschen einfach, arbeiten und bringen sie zurück, als ob 
es am Fließband wäre.

Aber auch andere Rassen entführen aus den unterschiedlichsten Gründen. Zum 
Beispiel, indem sie einen Peilsender in ihren Sternensaaten oder in den Menschen ihres 
Interesses anbringen. Die berühmten Implantate. Andere sind durch Vereinbarungen, da 
die Person, die entführt werden soll, Verträge hat, mit ihnen zu arbeiten, während sie als 
Menschen auf der Erde sind, unabhängig davon, ob sie ihrer Rasse angehören oder 
nicht, obwohl sie das normalerweise eher sind.

Viele Rassen haben Verträge mit ihren Sternensaaten, in denen sie die Erde als 
Vertreter dieser ET-Zivilisation betreten, um eine bestimmte Arbeit oder einen 
bestimmten Plan auszuführen, und ihre Heimatrassen werden sie von ihren Schiffen aus 
unterstützen.

Es gibt auch Entführungen des Typs, der Milab genannt wird, bei denen das irdische 
Militär, ob in Absprache mit einer nicht-menschlichen Rasse oder nicht, ein Subjekt von 
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Interesse entführt, um Implantate einzusetzen oder aus Gründen der Kontrolle des 
Geistes. Die Menge an Informationen und Daten würde dieses Thema riesig machen.

Robert: Können Rassen Experimente an Menschen durchführen, die nicht ihr 
Sternensaatgut sind?

Anéeka: Ja, das beste Beispiel dafür sind die Reptilianer und die Maitre, die alle 
anderen Rassen auf invasive Weise entführen oder ärgern, indem sie ihnen ihre Ideen 
und Agenden aufzwingen.

Gosia: Warum entführen Reptilien?

Anéeka: Alles dreht sich um Manipulation und Kontrolle. Ich kann nicht im Detail wissen, 
warum, aber es geht immer darum, den Geist zu kontrollieren oder Zweiwege-Chips 
einzusetzen, um ein Subjekt zu kontrollieren oder ihre Gedanken zu modifizieren und 
damit ihre Häufigkeit, um mit der Parasitierung durch sie vereinbar zu sein.

Robert: Welche Methoden benutzen sie, um Menschen Entführungen vergessen zu 
lassen? Und wie schaffen sie es, sie zu lähmen oder was auch immer sie tun... wie 
schaffen sie es, Menschen zu fangen? Und warum machen viele Menschen negative 
Erfahrungen mit diesen kleinen Grauen?

Anéeka: Was getan wird, ist ein Koma herbeizuführen, indem man zerstörerische 
Wellen mit bestimmten Frequenzen verwendet, an sich ist es nicht so, dass sie die 
Erinnerung eines Subjekts löschen, aber sie verhindern, dass es überhaupt erst gebildet 
wird. Sie benutzen Frequenzen, die mit denen des Gehirns während des Schlafs 
übereinstimmen oder ihnen ähnlich sind. Aber das System ist nicht perfekt, denn oft 
erinnert sich der Entführte an Dinge.

Ich bestehe darauf, dass es nicht so ist, dass sie die Erinnerung löschen, aber sie 
verhindern, dass sie gebildet werden, indem sie das Gehirn in einen Zustand der 
Schläfrigkeit versetzen, was an sich schon dazu führt, dass das Individuum nicht im 
Detail unterscheiden kann, ob es etwas erlebt, oder nur geträumt hat.

Die Lähmung stammt von demselben Mechanismus der Schläfrigkeit, indem sie den 
Körper mit bestimmten Frequenzen hacken, um genau die Systeme zur Bewegungs-  
Verhinderung während des Schlafes zu nutzen, jene natürlichen Systeme, damit ein 
schlafender Mensch, der gejagt wird, nicht aus dem Bett rennt.

Robert: Kannst du dich mit diesen Grauen anfreunden... Können sie sich in den 
Entführten einfühlen?

Anéeka: Nein oder auf eine sehr begrenzte Weise, sie denken nicht wie du. Die 
Interaktion zwischen den Spezies ist schwierig, umso mehr, wenn sie dich nur als ihre 
Aufgabe wahrnehmen. Sie wollen nur mit dir fertig werden, beeil dich und das war's, da 
sie in dieser Nacht noch 22 weitere Entführungen vorhaben und es schon 1 Uhr 
morgens ist, müssen sie sich beeilen, sie haben keine Zeit für Freundlichkeit.

Robert: Also, mit einer Regression könnten sie die Erinnerung zurückgewinnen? Die 
Entführten. Hypnotische Regression?

Anéeka: Ja, genau so, wie ein Traum wiederhergestellt werden kann.

Gosia: Ok. Ich danke dir. Meine Frage: Gärtner - woher wissen sie, wen sie wegbringen 
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sollen? Von wem erhalten sie die Anweisungen?

Anéeka: Die Rassen schicken im Allgemeinen ihre Anweisungen an sie, um die Arbeit 
zu erledigen. Mit anderen Worten, sie delegieren die Arbeit, die sie auch selbst 
erledigen könnten, an die Grauen. Praktisch jede Rasse kann sich an sie wenden, im 
Austausch gegen Vorräte, Basen, technologische Zusammenarbeit. Unter vielen 
anderen Dingen.

Robert: Um kein Risiko einzugehen, delegieren sie Macht? Damit der Entführte sich 
nicht an seine Sternenfamilie erinnert?

Anéeka: Das könnte sein. Aber meistens ist es so, weil es für viele Rassen einfacher ist, 
das Problem oder den Job zu delegieren, damit sie nicht auf den Planeten gehen 
müssen, auf dem die Person lebt und sie selbst entführen, da die Grauen sowieso auf 
diesen Planeten gehen werden, weil sie andere Verträge haben.

Gosia: Sie entführen sie also mit dem Körper? Und haben nie "Unfälle"? Frau betritt den 
Raum usw.? Jemand könnte sie doch sehen, oder?

Anéeka: Das ist unwahrscheinlich, aber es gibt Fälle, wo sie auf frischer Tat ertappt 
wurden. Im Allgemeinen bringen sie durch Frequenzen, die den Mehrzweck-
Traktorstrahl benutzen, die ganze Familie zum Schlafen, während sie an dem Mitglied 
arbeiten, das sie interessiert.

Robert: Musst du fliehen, wenn du die Grauen siehst? Kannst du vor ihnen fliehen?

Anéeka: Wenn sie dich aufhalten wollen, werden sie es tun, wenn du fliehen kannst, 
sind sie nicht interessiert. Sie können dich innerhalb von Sekunden lähmen, indem sie 
ihre Frequenzen benutzen, die die Gehirnwellen verändern und dich einschlafen lassen.

Gosia: Warum heilen sie manche und andere nicht? Hängt das vom Lebensplan ab? 
Aber dieser Lebensplan hat nicht in Betracht gezogen, krank zu werden? Überrascht er 
die Menschen?

Anéeka: Das hängt von den Verträgen und den Lebensplänen ab, die sie haben. 
Außerdem, ob sie der Rasse angehören oder nicht, die sie für die Arbeit angeheuert hat, 
wenn sie es nicht sind, werden sie dazu neigen, andere Menschen zu ignorieren, ob sie 
ihr Eingreifen brauchen oder nicht.

Zum Beispiel können viele Menschen mit Krebs geheilt werden, aber durch den 
Lebensplan hatten diese Menschen bereits ihren Weg aus dem physischen Zustand 
heraus, so dass sie nicht eingreifen können. Die Grauen arbeiten streng nach den 
gleichen Regeln der Föderation und / oder der anderen Organisationen, die sie vielleicht 
auch anrufen. Nichts ist dort in 3D zufällig.

Robert: Hat Taygeta sie jemals angerufen? Mach ein bisschen Arbeit.

Anéeka: Ich bin mir sicher, aber ich habe die Daten nicht. Was ich fühle, ist, dass es 
ungewöhnlich ist, wenn es gemacht worden wäre. Weil es auch nicht der Stil von 
Taygeta oder vielen anderen Rassen ist.

Robert: Sind sie vorsichtig, keine Beweise zu hinterlassen? Und von dem, was ich sehe, 
sind sie sehr gut über die menschliche Anatomie informiert und können jedes 
Gesundheitsproblem lösen...
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Anéeka: Ja, das sind sie. Aber was ihnen hilft, ist, dass alles durch Energie verursacht 
wird, das heißt, sie bringen die Menschen mit dem Traktorstrahl hoch, sie machen Tests 
und betäuben sie mit perfekt manipulierter Energie, es ist schwierig für sie, Beweise zu 
hinterlassen, wie einen Handschuh, der irgendwo hingeworfen wird, oder so etwas.

Gosia: Was macht das Implantat? Wo befindet es sich? Was genau verfolgt es?

Anéeka: Es wird an mehreren Stellen implantiert, nicht nur an einer. Die häufigste Stelle 
ist unter dem Schädel, wo die Wirbelsäule beginnt, dann die Arme, Hände und Beine. 
Die subkutane direkt im Bereich des Herzens ist ebenfalls häufig.

Gosia: Und was macht es?

Anéeka: Es ist ein Stück mit einer unbestimmten Form, um nicht als etwas Künstliches 
gesehen zu werden. Es bezieht seine Energie aus dem gleichen elektrischen bio-
magnetischen System des Wesens, das es besitzt.

Gosia: Aber was verfolgt es? Die geografische Position wie den Chip im Hund oder 
mehr Dinge, Gesundheit usw.?

Anéeka: Alle Daten, die sie von dem Wesen bekommen können, ja, von ihrer 
geographischen Position, ihren Gewohnheiten, wohin sie gehen, und ihrem 
Gesundheitszustand, ja.

Gosia: Ihre Gewohnheiten? Welche Gewohnheiten zum Beispiel? Ich habe meine auch 
unter meinem Schädel, oder?

Anéeka: Absolut alles, was als Thema des Interesses dient. Ja, du hast sie.

Robert: Ist es normal, den gleichen Entführten wieder zu entführen?

Anéeka: Ja, mehr als normal. Wenn du einmal entführt wirst, wird es 
höchstwahrscheinlich dein ganzes Leben lang bei dir so sein.

Robert: Wow. Derselbe Entführte.

Gosia: An welchem Punkt wird das Implantat eingesetzt, wie bei mir zum Beispiel? 
Wenn die Person entführt wird? Also, ich wurde entführt, nachdem ich in das Tauchbad 
eingetaucht bin?

Anéeka: Ja, genau. Das ist die üblichste Zeit, aber es kann im Mutterleib sein.

Gosia: Und welche interessanten Gewohnheiten von mir hast du aus meinem Leben 
gelernt?

Anéeka: Was für dich normal und für uns langweilig ist, ist für uns exotisch und neu.

Zu wissen, wie man dort lebt, wie es ist, keine Erinnerung zu haben und trotzdem zu 
sein. Wie sie denken, wie sie alle manipuliert werden, wie man verhindert, dass sie auf 
der Suche nach Schlüsseln manipuliert werden, um die gesamte menschliche Rasse in 
etwas Positiveres zu verwandeln. Verstehen, wie die Zeit funktioniert, scheinbar dort 
fixiert, linear und mit wenig, oder keiner seitlichen Vielfalt. Die Dynamik der gesamten 
Zivilisation verstehen, unschätzbare Daten für den Eintritt oder nicht von anderen Seelen 
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oder Menschen der Rasse, zu der ich gehöre. Das und mehr.

Gosia: All das kommt von meinem Implantat?

Anéeka: Nicht nur, auch von der Interaktion mit dir. Aber ja, es kommt eine Menge aus 
dem Implantat heraus.

Gosia: Auf welche Weise kommt es heraus? Was siehst du von dort aus? Ich verstehe 
nichts von Mechanik. Wie kommt all das da auf der anderen Seite heraus? Wird es auf 
dem Bildschirm dargestellt oder wie?

Anéeka: Es kommt als biometrische Daten heraus.

Gosia: Was ist das?

Anéeka: Daten über Herzfrequenz, Atemfrequenz, Blutzucker, Temperatur, 
Organfunktion, all das.

Robert: Also, wir waren uns einig, dass es keinen Implantatdetektor gibt? Es gibt nichts, 
das einfangen kann, dass dieses Implantat eine Frequenz aussendet?

Anéeka: Ja, sie können von Menschen entdeckt werden, aber man braucht sehr 
empfindliche Geräte, es sind sehr hohe Frequenzen. Praktisch alle Sternensaaten 
haben Implantate.

Robert: Welche Tests werden an Entführten durchgeführt? Nach welchen Kriterien 
werden sie ausgewählt?

Anéeka: Praktisch alles, was man einem lebenden Organismus antun kann, sehen, wie 
sich seine DNA durch die Umwelt bewegt, wie sie sich abgebaut hat, ihre 
Veränderungen und Mutationen, und warum sie aufgetreten sind. Mit ihnen korrigieren 
sie auch, mit Hilfe von Frequenzen oder durch die Medizinische Kapsel, die 
schwerwiegenden Probleme, die sie finden und die den Lebensplan der Person, die 
diesen Körper benutzt, stören können.

Kriterien, es ist jeder reale Mensch, nicht der der Matrix. Aber es ist entweder die 
Verantwortung ihrer Spezies oder Rasse, sich um ihre Biologie zu kümmern und dass 
sie ihre Lebensaufgabe erfüllen können, oder es kann auch die Verantwortung der 
Gärtner sein, die für diese Rassen arbeiten.

Dies erklärt eindeutig, warum die Grauen nach Zeugenaussagen in Gegenwart anderer  
Rasse arbeiten , die sie eindeutig beaufsichtigt, gesehen wurden. Wie z.B. die weißen 
nordischen, Mantis-, Amphibien- oder Reptilienrassen und sogar menschliches Militär.

Wenn man sie unter Aufsicht findet, ist es sehr gut möglich, dass sie sie in den 
Besonderheiten der Spezies ausbilden, die sie angeheuert hat. In vielerlei Hinsicht sind 
diese Spezies von Grauen, natürlich nicht alle, wie Weltraumsöldner, die diese Art von 
"schmutziger" Arbeit für andere Rassen im Austausch für alles machen.

Sie haben im Allgemeinen wenig Erfindungsreichtum, und deshalb werden sie oft damit 
verwechselt, dass sie Roboter-Wesen organischen Ursprungs sind, Bio-Roboter. In 
vielen Fällen ja, das ist wahr. Aber normalerweise sind sie nur kleine Graue, die ihre 
Arbeit tun.
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Robert: Viele fragen mich, ob es astrale Entführungen gibt?

Anéeka: Ich würde sagen, dass das ein anderes Thema ist, aber es gibt sie. Nur, dass 
das, was für euch astral ist, nur eine andere Ebene hier ist. Mit anderen Worten, 
Entführungen sind weit davon entfernt, ein exklusives Phänomen auf der Erde zu sein. 
Sie kommen auf jedem Planeten vor, aber eher an Orten, wo die wissenschaftliche, oder 
medizinische Entwicklung sehr gering ist, zum Beispiel in sogenannten vorindustriellen 
Gesellschaften. Oder nicht interstellar.

In Taygeta zum Beispiel weiß ich nicht, ob es früher Entführungen gegeben hat, was 
auch immer das zeitlich bedeutet, denn das technologische und medizinische Niveau ist 
schon sehr hoch.

Robert: Gibt es auch in Taygeta Entführungen durch überlegene Rassen von anderen 
Ebenen?

Anéeka: Es gibt keine, wofür? meistens dienen Entführungen hauptsächlich dem 
Studium der Evolution einer Spezies, ihrer DNA, der Korrektur von Veränderungen und 
Defekten oder genetischen Schäden, es gibt natürlich auch andere Gründe. Aber 
Gesellschaften wie die Taygeter sind schon so weit fortgeschritten, dass sie sich selbst 
darum kümmern, also ist keine Hilfe von Gärtnern nötig.

Gosia: Woher weißt du, wie der Lebensplan des Sternsamens aussieht? Weil du gesagt 
hast, dass das, was "den Plan stören kann", festgelegt ist. Und woher wissen das 
andere Leute als diese Person selbst?

Anéeka: Wie im Fall dessen, was in einem Immersion Pod programmiert wurde. Dort ist 
alles bekannt. Es ist dann eine Angelegenheit oder Entscheidung jeder Person, ob sie 
ihren Lebensplan teilt oder nicht. Eine andere Sache ist, dass von oben, den Ebenen 
über der 5D, der ganze Lebensplan ohne technologische Hilfe bekannt ist. Und 
Anweisungen können auch direkt von diesen Ebenen zu den Grauen kommen.

Robert: Wow. Die Grauen können von Ebenen aus wirken, die höher sind als eure.

Anéeka:Sie holen sich wenigstens die Anweisungen.

Gosia: Und noch etwas. Wenn du sagst, dass nur diese eine Rasse die Entführungen 
durchführt, wenn du dann von Grauen, die mit der Gottesanbeterin zusammen sind, 
entführt wirst, bist du dann von der Gottesanbeterin-Rasse?

Anéeka: Das ist sehr wohl möglich, logisch gesehen, ja, . Aber das bedeutet nicht, dass 
die Mantis nicht so aussehen, als würden sie einem Engan dienen. Die Tatsache, dass 
es eine andere Rasse gibt, bedeutet nicht, dass die Person von dieser Rasse ist, nur 
dass es eine Person dieser Rasse gibt, die zuschaut. Graue machen ungefähr 50 
Entführungen pro Nacht, manchmal mehr.

Robert: Letzte Frage. Was genau ist der Grund dafür, dass man sich nicht an die 
Entführung erinnert?

Anéeka: Weil sie mit einem Hirnwelleninduktor zu dir kommen, der deinen Geist fast 
vollständig in Schlaf versetzt. Manchmal versagt er, deshalb erinnern sich die Leute 
daran, aber wenn er gut funktioniert, wie es in den meisten Fällen der Fall ist, erinnern 
sie sich an gar nichts.
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Das heißt, dass die überwiegende Mehrheit der Menschen mehrfach entführt worden ist 
und sich nicht erinnert und ihr Leben lang weitermacht, ohne etwas zu wissen, ja sogar 
davon träumt, Astronaut zu sein, wenn sie es in der Nacht zuvor schon waren.

Gosia: Und warum scheitert es? Warum erinnern sich viele Menschen daran?

Anéeka: Weil die Technologie nicht perfekt ist und das Gehirn nicht richtig 
eingeschläfert werden konnte. Es hängt auch von der Häufigkeit und Stärke jeder 
Person ab. Hochfrequente Menschen neigen dazu, sich zu erinnern. Denn die 
niederfrequenten erinnern sich nur an Albträume. Obwohl das relativ ist, erinnern sich 
viele Menschen daran, dass sie Angst hatten, als es nur eine normale Prozedur war.

Robert: Welchen Charakter haben Gärtner? Gibt es männliche und weibliche Gärtner?

Anéeka: Sehr ernst, effizient, wenig oder gar nicht emotional. Es gibt keine Genres, die 
meisten sind aus einem medizinischen Replikatorschlauch geboren. Viele Arten der 
Grauen sind biologisch gesehen Pflanzen. Es gibt mindestens 165 Arten von Grauen.

Gosia: Haben Gärtner auf der Erde Sternensaatgut?

Anéeka: : Das weiß ich nicht.

Robert: Was meinst du damit, dass es Pflanzen sind? Was essen sie?

Anéeka: Es sind Pflanzen. Ihre Zellen sind pflanzenähnlich. Ihre Adern enthalten Salbei, 
und sie nehmen die gleichen Nährstoffe wie Pflanzen auf und brauchen 
Sonneneinstrahlung, um ihre Nahrung zu verdauen. Sie sind Pflanzen. Dies ist auf der 
Erde seit den 1950er Jahren bekannt. Mit dem Grauen, den   sie von Roswell einfingen 
und  es zur Wright Patterson Basis brachten. EBE-1 wurde er  genannt. Sie mussten 
Botaniker rufen, um ihm zu helfen, als er krank wurde.

Gosia: Können sie sprechen?

Anéeka: Nein. Sie benutzen ausschließlich Telepathie, wie Pflanzen. (Manche Pflanzen 
kommunizieren zwar mit Tönen und Frequenzen, die man als gesprochene Botschaften 
betrachten kann, aber sie kommunizieren nicht miteinander auf diese Weise, sondern 
mit anderen Spezies wie z.B. Insekten. Die Grundlage dafür sind viele Arten von 
Taygeta-Pflanzen).

Robert: Welche Kleidung tragen sie? Wie riechen sie?

Anéeka: Sie riechen schlecht, wie verfault mit Schwefel und sie tragen Overalls oder 
einteilige Raumanzüge.

Robert: Wow. Können sie mit den Pflanzen auf der Erde kommunizieren?

Anéeka: sie  entführen  immer nicht nur Menschen, sondern auch Tiere und Pflanzen, 
aber natürlich wissen die Menschen nichts davon.

Gosia: Aber wo leben sie? Haben sie ihre eigenen Planeten? Oder immer mit anderen 
Rassen als ihre Helfer?

Anéeka: Sie haben Basen, aber nur einige Spezies haben Planeten. Zeta reticuli haben 
viele eigene Planeten und auch in der ganzen Konstellation des Orion. Aber andere 
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haben ihre gesamte Existenz auf einem Schiff gelebt. Sie leben nur in ihren Schiffen.

Robert: Wie denken sie über die Menschen?

Anéeka: Sie fühlen nichts, sie sind nicht geistreich. Es ist nur Arbeit.

Robert: Sind viele hier auf der Erde gefangen genommen worden?

Anéeka: Ja, sie sind die Spezies oder Gruppe von Spezies, die das Militär am meisten 
gefangen genommen hat.

Robert: Weißt du, ob Gosia oder ich entführt worden sind?

Anéeka: 100% ja. Wenn nicht, 110% ja.

Gosia: Aber du hast gesagt, Taygeta macht so etwas nicht.

Anéeka: Nein, aber die Grauen tun es, und viele Male werden sie von oben 
"angeheuert". Nicht von Taygeta, wie du weißt. Höhere Ebenen. Und wenn du ein 
Sternensaatgut bist, dann bist du natürlich entführt worden, und deine Mütter auch, ob 
sie nun Sternensaatgut sind oder nicht.

Gosia: Und wie kommunizieren sie mit höheren Reichen?

Anéeka: Sie kommunizieren telepathisch.

Robert: Weißt du ungefähr, wann unsere letzte Entführung stattgefunden hat? Während 
wir bei euch sind, haben sie uns entführt?

Anéeka: Das kann ich nicht wissen. Aber ich glaube nicht, dass es vor kurzem war, 
denn wir haben die letzten 3 Jahre ein Auge auf dich geworfen. Wir würden es wissen.

Robert: Anéeka... Letzte Frage. Gibt es einen Weg, diese Frequenzen zu stoppen, die 
die Gehirnwellen verändern, indem sie dich einschlafen lassen? Ich meine die, die von 
den grauen Gärtnern benutzt werden.

Anéeka: Die Person sollte in ein Magnetfeld zwischen -0,5 und -4,5 Hertz, Hz oder 
Zyklen pro Sekunde eingetaucht sein. Vorzugsweise zyklisch abwechselnd zwischen 
diesen Frequenzen. Die Amplitude der Hz-Welle hängt davon ab, was im Gerät der 
Grauen programmiert ist, dafür braucht man einen Frequenzsensor und schließt ihn an 
einen Computer an, der das Magnetfeld kontrolliert. Programmiere in deinem Gerät die 
entgegengesetzte 'destruktive' Frequenz zu der, die das Gerät der Grauen benutzt.

Ich muss mich für heute zurückziehen.

Robert: Ok, danke für deine Zeit, Anéeka. Wir sehen uns morgen!

Anéeka: Ich danke dir. Wir reden später.
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/
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